
 

« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 15 octobre 2024 
Approuvé au CE du 12 décembre 2024 

  

  

  

CE-2425-001 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA DIRECTION 

Le directeur, M. Steve Boulay, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la séance.  

 

 CE-2425-002 VÉRIFICATION DU QUORUM  

  Les membres qui sont présents ( ☒ ) forment quorum.  

PARENTS        

COLLIGNON, Delphine ☒ 

 

DUFORT, Chantal ☒  

COULOMBE, Isabelle ☒ 

 

RIOBE, Céline ☒ 

DUBÉ, Nathalie ☒  SYLVESTRE, Jean-François ☒ 

MEMBRES DU PERSONNEL       

BERTRAND, Carolle ☒  COLL, Joanie ☒ 

 

BOUDREAULT, Lorianne ☒  TAPP, Faye ☒  

DUBOIS, Evelyne ☒  COTTON, Vicky ☒ 

ÉLÈVES      

CHIASSON, Vincent ☐  CÔTÉ, Émile ☒  

COMMUNAUTÉ      

Dupuis, Jean-Yves ☒   ☐  

DIRECTION 

Boulay, Steve 

Directeur  
☒  BROCHU, Karine 

Directrice adjointe 
☒  

ÉCOLE C.-E.-POULIOT 

 



 

CE-2425-003 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

1. Ouverture de la séance par la direction 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbaux et suivi des rencontres du 12 juin, 26 juin (extra) et 16 septembre 

2024 (extra) 

5. Nomination d’un(e) président(e) d’élection et de scrutateurs, s’il y a lieu  

6. Élection à la présidence (art. 56 et 58) 

7. Nomination des représentants de la communauté (art. 42, paragraphe 5) 

8. Adoption du calendrier des réunions : le jour, l’heure et le lieu (art. 67) 

9. Adoption des règles de régie interne du conseil d’établissement (art. 67) 

10. Déclaration d’intérêt d’un membre du conseil d’établissement (art. 70) 

11. Formation aux nouveaux membres 

12. Rapport de la représentante au comité de parents 

13. Rapport des élèves 

14. Rapport du personnel 

15. Rapport de la direction 

16. Rapport de correspondance 

17. Questions du public 

18. Questions diverses 

19. Levée de l’assemblée 

 

 Il est proposé par Mme Céline Riobe et résolu d’approuver l’ordre du jour tel que 

 présenté. 

____________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 



CE-2425-004 PROCÈS-VERBAUX ET SUIVI DES RENCONTRES DU 12 JUIN, 26 JUIN (extra) 

 ET 16 SEPTEMBRE 2024 (extra) 

1. Exemption de lecture 

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’approuver l’exemption de 

lecture. Mme Chantal Dufort demande d’effectuer une modification au procès-

verbal du 12 juin au point CE-2324-113. On devrait lire ceci : réduire le nombre de 

rencontres pour intéresser le plus de parents. Cette demande est approuvée par 

M. Jean-Yves Dupuis 

2. Adoption  

Il est proposé par Mme Lorianne Boudreau et résolu d’adopter le procès-verbal de 

la rencontre du 12 juin 2024. 

Mme Nathalie Dubé propose l’adoption du procès-verbal du 26 juin 2024.  

Mme Chantal Dufort propose l’adoption du procès-verbal du 16 septembre 2024.  

 _____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-005 NOMINATION D’UN (E) PRÉSIDENT (E) D’ÉLECTION ET DE SCRUTATEURS, S’IL Y A 

 LIEU 

  M. Émile Côté propose que M. Steve Boulay agisse comme président d’élections et 
 Mme Karine Brochu comme secrétaire. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-006 ÉLECTION À LA PRÉSIDENCE (art. 56 et 58) 

 M. Steve Boulay propose l’ouverture de la procédure d’élection.  

 M. Steve Boulay propose la fermeture de la séance de nomination. 

 Mme Nathalie Dubé est nommée à la présidence du conseil d’établissement. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-007 NOMINATION DES REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ (art. 42, paragraphe 5) 

M. Jean-Yves Dupuis a manifesté son intérêt d’être nommé représentant de la   

communauté sur le conseil d’établissement. 

Il est proposé par Mme Lorianne Boudreau et résolu, d’approuver la nomination de                                                                                                                    

M. Jean-Yves Dupuis comme membre de la communauté. 

______________________________________________________________________________________ 

  



CE-2425-008 ADOPTION DU CALENDRIER DES RÉUNIONS : LE JOUR, L’HEURE ET LE LIEU      

 (art. 67) 

  Il est proposé par Mme Carolle Bertrand et résolu d’adopter le calendrier des séances 

 suivant : 

• Jeudi 12 décembre 2024; 

• Jeudi 30 janvier 2025; 

• Jeudi 27 mars 2025; 

• Jeudi 8 mai 2025; 

• Jeudi 12 juin 2025. 

Les séances se tiendront à la bibliothèque, à 18 h 30. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2425-009 ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 (art.67) 

 La direction présente un projet de règles de régie interne. Il est proposé par Mme 

Evelyne Dubois et résolu d’adopter les règles de régie interne. 

__________________________________________________________________________________ 

CE-2425-010 DÉCLARATION D’INTÉRÊT D’UN MEMBRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT       

 (art. 70) 

M. Steve Boulay explique aux membres l’importance de déclarer nos intérêts envers le 
Centre de services scolaire des Chic-Chocs. Le Conseil d’établissement fera parvenir au 
Centre de service scolaire des Chic-Chocs les formulaires de déclaration d’intérêt remplis 
par les membres du conseil d’établissement. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-011 FORMATION AUX NOUVEAUX MEMBRES 

Une formation sera offerte aux nouveaux membres du conseil d’établissement. Le lien 

sera envoyé par courriel.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-012 RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

La première rencontre a eu lieu le 8 octobre. Il y avait 8 parents présents. Chaque école 

a son représentant. Un des mandats dont le comité s’est doté cette année est 

l’amélioration de la communication entre les parents du comité et l’ensemble des 

parents afin de mieux représenter leurs besoins des parents. Mme Chantal Dufort 

assurera le poste de vice-présidence du comité de parents. Toujours deux postes de 

parents sont vacants au CA du CSSCC. Mme Dufort nous a présenté différents sujets 

qui seront abordés au courant de l’année. 

______________________________________________________________________________________ 



CE-2425-013 RAPPORT DES ÉLÈVES 

M. Émile Côté informe que plusieurs élèves se sont montrés intéressés à s’impliquer 

dans le gouvernement étudiant (2 ou 3 personnes par niveau). La fête de l’Halloween 

aura lieu le 30 octobre à la P4. Les activités sont déjà planifiées. Des journées 

thématiques se dérouleront tout au long de l’année, dont la semaine des talents.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-014 RAPPORT DU PERSONNEL 

✓ Plusieurs activités sont proposées aux élèves, telles que : activités découvertes, 

Vireo, Fillactives, 100 degrés, brigades culinaires, etc. 

✓ L’atelier Hors-piste est offert à tous les élèves de secondaire 1. Il traite d’anxiété. 

✓ Ouverture officielle du salon étudiant; 

✓ Belle participation des finissants pour l’album et pour le bal; 

✓ Le club de lecture reprend du service. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-015 RAPPORT DE LA DIRECTION 

✓ Les activités parascolaires et sportives sont en marche. Une excellente 

participation des élèves athlètes (nombre de jeunes inscrits à valider avec 

Jérémie).  

✓ La planification annuelle du projet éducatif sera présentée en décembre. Il a été 

présenté aux membres du personnel. 

✓ Le SAFRAN ouvrira ses portes sous peu. L’idée dernière ce service est de 

valoriser le français dans toutes les matières du curriculum académique.  

✓ Scolago est un système qui permet de gérer les absences de façon virtuelle. 

Ce n’est plus seulement Madame Jacinthe qui fait des démarches pour trouver 

un suppléant. Lorsqu’une demande de suppléance est lancée dans le système, 

ce dernier envoie des « alertes » aux suppléants disponibles.     

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-016 RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

  Il n’y a pas eu de rapport de correspondance à présenter aux membres.   

______________________________________________________________________________________ 

CE-2425-017 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y avait pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 



 

CE-2425-018 QUESTIONS DIVERSES 

  Il n’y a eu aucune autre question. 

 _______________________________________________________________________________ 

CE-2425-019 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

  Il est proposé par M. Émile Côté et résolu que la séance soit levée.  

Il est 20 h.       

 

 

          

Nathalie Dubé, présidente 

Karine Brochu, secrétaire de l’assemblée  

 

 


